

# *Nicaragua celebra incorporación de Cuba al BCIE*

---



# BCIE

Managua, 28 abr (RHC-PL) El gobierno de Nicaragua celebró la incorporación de Cuba como socio extrarregional al Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), entidad multilateral que tiene entre sus objetivos promover el desarrollo de los países miembros.

'Mucha alegría, porque esos lazos de histórica amistad, solidaridad y hermandad entre nuestros pueblos, se consolidan con esta incorporación al Banco', expresó la vicepresidenta de la República, Rosario Murillo, al referirse al tema.

Murillo puntualizó que el ingreso de Cuba se dio en la 42 Reunión de la Asamblea de Gobernadores del BCIE en Antigua, Guatemala, por votación unánime de todos los miembros.

El BCIE fue fundado en 1960 y su labor se concentra en promover el desarrollo económico y social equilibrado, la integración regional y la sostenibilidad de sus recursos.

Como entidad financiera regional, se especializa en la atracción y canalización de recursos externos para impulsar inversiones y oportunidades en sus áreas de acción que abarcan infraestructura productiva y energía, agricultura y desarrollo rural, urbano, humano e infraestructura social.

Igualmente industria y servicios para la competitividad, así como intermediación financiera y finanzas, entre otros.

Entre sus miembros fundadores se encuentran Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua y Costa Rica, mientras como extrarregionales figuran otros ocho países y uno como beneficiario.



**Radio Habana Cuba**